
Impressionen MV & Brocki

Ein bewegtes, einschneidendes Jahr 2023 liegt für 

unseren Verein hinter uns. 

Bei der Mitgliederversammlung im April haben die anwesenden 

Mitglieder mit einer grossen Mehrheit der Namensänderung 

«Gemeinnützig für Hombi» (vormals «Gemeinnütziger 

Frauenverein Hombrechtikon») zugestimmt. Unser Verein 

hat schon immer alle Menschen in Form von Spendengeldern 

bedacht. Mit der Namensänderung sprechen wir nun alle an, 

die Kapazitäten und Freude daran haben, sich gemeinnützig 

für Hombi zu engagieren. 

Per MV 2023 haben wir die Vorstandsmitglieder Britt Autino 

(CO-Präsidium/Aktuariat – neu engagiert sich Britt freiwillig 

als Leitung Kafi / Kommission Bahnhöfli), Nicole Daneffel 

(Finanzen für den Verein GFH – neu engagiert sich Nicole 

freiwillig in der Kommission Bahnhöfli und ist dort für die 

Buchhaltung verantwortlich), Margrit Schaad (Präsidium 

Kommission Brocki) , Inka Fischer (Ressort Familie), Paola 

Schwarz (Bereich Sprachkurse) ordentlich verabschiedet und 

wir danken allen Frauen für ihre jahrelangen gemeinnützi-

gen, beherzten Einsätze für unseren Verein und die gemein-

nützigen Zwecke in unserer Gemeinde.  

Der neue Vorstand bildete sich neu mit Silvia Lerchi Rossi 

(Co-Präsidium/Präsidium Kommission Bahnhöfli/Vermie-

tungen Bahnhöfli/Webmaster) und Carolin von Kameke (Co-

Präsidium, Verbindungsglied der Bereiche Veranstaltungen, 

Sprachkurse, Kinderkleiderbörse, Frauenschwimmen, Social 

Media), Joanna Szczepanska (Finanzen – vorher Buchhaltung 

Kommission Bahnhöfli). Vielen Dank den 3 Frauen für die 

Bereitschaft, die derzeit intensive Vorstandsarbeit zu leisten, 

ohne die der Verein nicht am Leben erhalten werden könnte.

Nicht gewählt, aber kurz nach der MV bereiterklärt, hat sich 

Alexander von Kameke, die Tätigkeit des Aktuars im Hin-

tergrund zu erledigen. Eine nicht offensichtliche Arbeit im 

Verein, die aber erledigt werden muss.

Am Abend der MV, kam Romana Geiges zusammen mit Emily 

Wheldon zur MV und hat ihre Bereitschaft bekundet, das 

Brocki weiterhin in voller Verantwortung mit Leben zu füllen. 

Nach einem kurzen, turbulenten Vereinsmoment wurde 

Romana einstimmig von allen Anwesenden mit der Aufgabe 

betraut, das Brocki weiter zu führen und in neue Fahrwasser 

zu steuern. Wir danken Romana und ihrem Team für das

kraftvolle, hochmotivierte, intensive und gemeinnützige 

Engagement für unseren Verein. 

Wir danken an dieser Stelle unserem Mitglied Andrea Reimann. 

Sie vertritt den GfH bei Sitzungen des Dachverbands SGF, 

des Vereins Kinderkrippe Farbtupf und der Frauenzentrale 

und informiert nachträglich kompetent und sachlich. 

Herzlich danken wir auch unserem Mitglied Isabelle Linsi 

Amos. Sie stellt ihre Resourcen für Werbung und Kommuni-

kation in vielen Bereichen unseres Vereins als professionelle 

Grafikerin zur Verfügung und bereichert durch ihren kreati-

ven Einsatz die GfH-Projekte.

Ausserdem danken wir Christiaan Verburg , der uns als 

Anwalt pro bono sein juristisches Wissen und seine Kom-

petenzen zur Verfügung gestellt hat und so belastende und 

zeitintensive Geschäfte von unseren freiwilligen, gemein-

nützigen Schultern nehmen konnte. 

Wir stehen absolut hinter der Gemeinnützigkeit und unseren 
freiwilligen Engagements und sind immer wieder begeistert 

von den vielfältigen Begegnungen und den Projekten, die wir 

JAHRESBERICHT DES VEREINS GEMEINNÜTZIG FÜR HOMBI (GFH)

 Im Grunde sind es immer die Verbindungen mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben 

(Wilhelm von Humboldt)…und das, liebe Mitglieder durften wir auch immer wieder im Jahr 2023 

erleben – für Verbindungen sorgen und in Verbindung sein – die wesentlichen Bestandteile 

unserer gemeinnützigen Arbeit.
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Impressionen Bahnhöfli

dank unserer Zeiteinsätze finanziell und ideel unterstützen 

können. All diese Projekte tragen in Hombrechtikon für ein 

vielfältiges Zusammensein und Leben bei und werden als 

bereichernd und herzlich erlebt.

Im Namen des Vorstands danken wir allen Menschen, die 

unseren Verein in jeglicher Form mit Zeitgeschenken und Re-

sourcen unterstützen und uns und unserer gemeinnützigen 

Arbeit wohlgesonnen sind.

Wir sind weiterhin immer auf der Suche nach Menschen, die 

uns ein Stückchen ihrer Zeit und ihre Kenntnisse und Fähig-

keiten schenken wollen – ganz im Geiste unseres Mottos 

miteinander – füreinander – Gemeinnützig für Hombi!  

Sprecht uns an oder schreibt uns an info@gfhombi.ch – wir 

freuen uns auf Euch! p
Herzliche Grüsse 

Carolin von Kameke und Silvia Lerchi Rossi (Präsidium GfH)

  Kommission Bahnhöfli
   von Carolin von Kameke

Das Bahnhöfli ist nun schon seit 7 Jahren Dreh-und Angel-

punkt für unseren Verein und ist ein lebendiger Ort der 

Begegnung in Hombrechtikon. 

Bahnhöfli Kafi

Das Bahnhöfli-Kafi konnte auch in diesem Jahr, dank unserer 

Partnerschaften mit der Brunegg und der Ref. Kirche, den 

Kafibetrieb jeweils von dienstags bis freitagvormittags 

gewährleisten. 

Wir als Verein sind sehr dankbar und stolz auf unsere 

freiwillig engagierten Kafi-Mitarbeiterinnen, die den Kafibe-

trieb jeweils am Dienstagnachmittag und Freitagvormittag 

gestalten. Das Kernteam rund um Kafi-Verantwortliche 

Britt Autino besteht aus 6 regelmässigen Helferinnen und 4 

Springer:innen. Alle sind freiwillig engagiert und leben herz-

liche Gastfreundschaft in jedem einzelnen Kafi-Moment. 

Gerne  wünschen wir uns noch einige motivierte und 

herzliche Gastgeber:innen. Denn wie immer gilt: Je mehr 

Schultern tragen, desto leichter für alle. Wir zahlen kein 

Bares, aber dafür trägt jeder einzelne Einsatz dazu bei, dass 

unsere Gemeinde ein Stück lebenswerter, herzlicher und 

belebter ist. Und die liebenswerten Begegnungen in und ums 

Bahnhöfli erweitern das persönliche Netzwerk und tragen 

zum eigenen Wohlbefinden bei. Also traut Euch – meldet 

Euch, wir freuen uns auf Euren Kontakt! info@gfhombi.ch

Neben den regulären Kafi-Tagen konnten wir das 

Bahnhöfli noch an einigen Samstagen öffnen:

MoJuga Flohmarkt, Velobörse, Jugend-Musikschul-Jahres-

konzert, Kinderkleiderbörse im Herbst, Advents-Kafi. Diese 

Spezial-Kafis sind stets sehr belebt und sorgen dafür, dass 

der Bahnhöfliplatz pulsiert und Begegnungsort sein kann. 

Die Kafi-Teams an diesen Anlässen waren alle freiwillig 

engagiert – und wir danken allen Beteiligten.

Am Mittwoch vor Weihnachten lud Britt unsere 

Kafi-Helfer:innen und Kafi-Partnerschaften zu einem Weih-

nachts-Apéro im Bahnhöfli ein – unsere Freiwilligen wurden 

herzlich verdankt und es war ein gemütlicher Ausklang und 

Abschluss in einer hektischen Zeit.

Happy Fridays

Wir konnten in diesem Jahr 2 sehr erfolgreiche Happy 

Fridays durchführen.

Der «Happy Friday Holidays» am letzten Freitag vor den 

Sommerferien konnte wieder bei fantastischem Sommer-

wetter durchgeführt werden. Lars Fröhlich und sein Kollege 

Nils haben mit ihren Schwiizer Örgeli den Abend musika-

lisch ins Rollen gebracht. Später kam dann der argentinische 

Gitarrist und Sänger Pablo Miguez und hat die Bahnhöfli-

Rampe mit seinen südamerikanischen Sounds in Fernweh-

Stimmung versetzt. 

Wir gehen von einer geschätzten Besucher:innenzahl von 

140 Leuten aus, das HF-Team war herzlich, anpackend und 

bei all dem freiwillig engagiert – DANKE – Ihr seid allesamt 

spitze! Es war ein stimmungsvoller, schöner Abend.
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In diesem Jahr haben wir folgende Spenden getätigt:

SENIORENREISE - ZKB Widmer Fond  400.00 CHF

FREIWILLIGER HILFSVEREIN   5'000.00 CHF

HOMBI SKIFEST   1'000.00 CHF

MUSICAL PROJEKT 3.SEK, HOMBI Markus Hertig  500.00 CHF



Impressionen HappyFriday

Impression Spieletreff  & Stricktreff 

Anfang Oktober fand der «Happy Friday Viva Espana» statt. 

Das Freiwilligen-Team formierte sich rund um Elisa Sixto, 

und gereicht wurden Tapas, Paella und vielerlei Köstlich-

keiten, die Spanien zu bieten hat. Auch haben die Spanien-

Teenies eine herzliche Flamenco Tanz- und Singdarbietung 

einstudiert und aufgeführt.  Es war ein milder Oktober-

abend, es konnte sogar noch draussen gesessen werden und 

wir haben uns an den vielen Besucher:innen und der guten 

Stimmung erfreut. Herzlichen Dank allen Beteiligten des 

Spanien-Teams.

Drehscheibe Bahnhöfli

Das Bahnhöfli dient weiterhin als Vereins-Drehscheibe. 

So hat der Ornithologische Verein Hombrechtikon (OVH) 

auch in diesem Jahr 10 Naturschutzhöcks in unseren Räum-

lichkeiten durchgeführt. Wir danken für die unkomplizierte, 

problemlose Partnerschaft.

Das Bahnhöfli konnte für insgesamt 20 private Feierlichkei-

ten und Anlässe vermietet werden. Das ist ein guter Einnah-

mezweig und wir danken Silvia Lerchi Rossi für die reibungs-

lose Koordination und Verwaltung. 

Die Kommission Bahnhöfli hat in den Räumlichkeiten 

ein paar Investitionen in Sachen Mobiliar getätigt und es 

konnten 500 CHF für das Musical-Projekt von Musiklehrer 

Markus Hertig/Oberstufe Hombrechtikon gespendet wer-

den. Ausserdem bieten wir neu, neben unserer bewährten 

Veranstaltungs-Pinnwand, ein Büchertausch-Regal an – 

gelesene Bücher kommen und gehen….

Wir danken allen freiwillig Engagierten, Beteiligten und 

Gästen für das wunderbare Jahr 2023 – Dank Euch allen lebt 

das Bahnhöfli und ist weiterhin ein Ort in unserer Gemeinde 

WO MAN SICH TRIFFT.

Spielenachmittag 

Der Spielenachmittag fand in diesem Jahr wieder regelmäs-

sig an jedem 1. und 3. Dienstag während der Öffnungszeiten 

des Bahnhöfli-Kafis statt. Irene Koller, Dagmar Grunder und 

Silvia Schmid betreuen im 3-er Team den Nachmittag rund 

um die Welt der Gesellschaftsspiele. 

Der Spieletreff erfreut sich konstant guter Besucherzahlen, 

der Nachmittag ist sehr verbindend und ein kostenloses 

Angebot. Wir danken Irene, Dagmar und Silvia für ihr ehr-

liches und herzliches Engagement für dieses Angebot. 

Alle 3 Frauen sind freiwillig engagiert für unseren Verein.

Stricktreff 

Der Stricktreff hat in diesem Jahr 10x stattgefunden, und bis 

auf die Sommerpause im Juli und August jeweils einmal im 

Monat am Freitagabend. Die Gruppe hat einen konstanten 

Kern an Teilnehmerinnen (zwischen 5 und 20 Personen) und 

es kommen immer wieder neue Besucher:innen dazu, 

pausieren oder kommen nach Abwesenheit wieder. 

Das Angebot ist für alle, die gerne in Gesellschaft handarbei-

ten und das Netzwerken, über ihre eigenen Maschen hinaus, 

schätzen.  Der Stricktreff ist ein offenes und kostenloses 

Angebot und wird seit über 10 Jahren freiwillig engagiert von 

Carolin begleitet. Die Daten sind jeweils auf unserer Vereins-

webseite in der Agenda zu finden und werden jeweils via 

eines Stricktreff-Verteilers per Email versandt. p
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Impressionen Brocki

Impression Kinderkleiderbörse

  Bericht aus dem Brocki 
   von Emily Wheldon

An der Generalversammlung im April 2023 übergab Margrit 

Schaad ihren Posten als langjährige Leiterin der Kommission 

Brocki an Romana Geiges. Zusammen verabschiedeten wir 

einen Grossteil der bisherigen Mitarbeiterinnen mit Erdbeer-

schnitten, Kaffee und einem kleinen Geschenk im Restau-

rant Chez Gaspi. Mit der neuen Leiterin, Romana Geiges, 

kamen viele neue Visionen, Wünsche und Ideologien. Diese 

wurden in Form von Neuorganisation und Restrukturierung 

umgesetzt. 

Vor der Baracke steht neu ein Gestell, in welchem jederzeit 

Bücher gratis mitgenommen werden dürfen. Im Brocki selbst 

verkaufen wir nur noch Kinderbücher. Die Kinderabteilung 

wurde weiter ausgebaut. Es sind nun Kinderkleider in allen 

Grössen zu sehr günstigen Preisen erhältlich. An dieser Stelle 

ein herzliches Dankeschön an die Kinderkleiderbörse „Sigg 

Sagg Sugg“, die uns ihre ausgeschiedene Ware zur Verfügung 

stellt. Ein herzliches Dankeschön geht ebenfalls an die 

Denise’s Fancy Boutique in Hombrechtikon, die uns grosszü-

gig mit ausgeschiedener Ware aus ihrem Secondhand unter-

stützt. Dank ihr haben wir eine breite Auswahl an Damen-

kleidung in hoher Qualität.

Am 2. September veranstalteten wir unseren ersten Halb-

preistag. Dieser war finanziell sowie werbetechnisch sehr 

erfolgreich. Zugleich konnten wir Platz für Neues schaffen. Wir 

entschieden uns, einen weiteren Halbpreistag im Dezember 

zu veranstalten, was sich erneut gelohnt hatte. Parallel zum 

Kerzenziehen im Jugi verkauften wir Glühwein, Glühmost, 

Kaffee und Waffeln vor der Baracke. 

Die Flexibilität der Arbeitszeiten ist uns besonders wichtig. 

Es soll jedem Mitarbeiter ermöglicht werden, an unserem 

Projekt teil zu haben. Somit ist es jedem selbst überlassen, 

wie viele Schichten er oder sie übernehmen möchte. Unsere 

Öffnungszeiten mussten wir leicht anpassen. Am Dienstag-

vormittag haben wir geschlossen, dafür haben wir uns ent-

schieden, am Samstag den ganzen Tag das Brocki für unsere 

Kundschaft zu öffnen. Ebenfalls neu ist unser Instagram 

Account (@brocki_hombrechtikon), auf dem wir Impres-

sionen teilen und über aktuelle Geschehnisse informieren. 

Dank Isabelle Linsi Amos verfügt das Brocki nun über ein 

Logo. 

Es ist uns wichtig, lokal Menschen zu unterstützen. Deshalb 

kann jeder, der eine Caritaskarte, Kulturlegi etc. vorweisen 

kann, zum halben Preis bei uns einkaufen. Wir verkaufen 

dementsprechend auch gewöhnliche Haushaltsutensilien, 

Toilettenartikel und vieles mehr. Die 3. Oberstufenklasse ver-

anstaltet Ende Schuljahr 2024 ein Musical, für welches wir 

Kostüme aus unserem Inventar zur Verfügung stellen dürfen. 

Wir verfügen über viel Material, mit welchem wir Menschen 

viel punktueller unterstützen können, als es mit finanziellen 

Mitteln möglich wäre. Wir sammeln beispielsweise aus-

gediente Schultaschen, die über die Organisation HOPE an 

Kinder in Rumänien weitergeleitet werden.

Es lässt sich auf ein äusserst erfolgreiches Jahr zurück-

blicken. Wir durften uns Zuwachses im Team erfreuen. An 

dieser Stelle ein herzliches Dankeschön, an alle unsere 16 

motivierten Helfer:innen, ohne die das Projekt und das an-

genehme Arbeitsklima gar nicht erst möglich wäre. Ebenfalls 

dankbar sind wir über den Kundenzuwachs und die neuen 

Gesichter, die wir über das Jahr im Brocki begrüssen durften. p
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Die Kommission Brocki konnte im Jahr 2023 folgende 
Spenden tätigen:

SENIORENREISE   10'000.00 CHF

FREIWILLIGER HILFSVEREIN   2'000.00 CHF

VEREIN SAN JUAN COTZAL    1'000.00 CHF

CASA HELVETIA, RUMÄNIENHILFE   2'345.00 CHF



Impressionen Seniorrenreise

  Kinderkleiderbörse
   von Luise Köhl

Die Kinderkleiderbörse ist mittlerweile ein fester Bestand-

teil im Terminkalender vieler Hombrechtiker Eltern und 

Grosseltern. Im Zeichen von Nachhaltigkeit, Austausch und 

bezahlbarer Kinderartikel verkaufen wir bei jeder Börse um 

die 2500 Artikel, die so nicht auf dem Müll oder im Recycling 

landen, sondern in einem neuen zu Hause weiter genutzt 

werden.

Im Jahr 2023 konnten wir die Börse im Frühjahr im Gemein-

desaal Blatten und im Herbst im katholischen Gemeindesaal 

durchführen. Die Kinderkleiderbörse ist mit einem neuen 

Team gestartet: Daniela Gäumann, Dorothee Berndt, 

Lena Herzog und Luise Köhl sind motiviert dabei,

Helfer:innen zu rekrutieren, Räumlichkeiten und Material 

zu organisieren, Verkäufer:innen zu koordinieren und 

Babystrampler zu falten. 

Unseren Gewinn konnten wir für familiäre Zwecke im 

letzten Jahr dem Familientreff der Mojuga für den Ausbau 

der Bewegungslandschaft zur Verfügung stellen. 

Räumlichkeiten für unseren enormen Platzbedarf zu finden, 

ist nicht einfach. Im Frühjahr 2024 wird aus diesem Grund 

die Börse auch ausfallen. Tragt euch aber schon einmal den 

Termin für die Herbstbörse 2024 ein. Diese findet am 28. 

September 2024 im katholischen Gemeindesaal statt. 

Wir freuen uns auf euch! p
Das Börsenteam

  69. Seniorenreise am 
  14. September 2023 
    von Vreni Alder

Am Donnerstagmorgen um 10 Uhr fuhren 4 Cars mit 170 

Senioren über Land Richtung Luzern. Bei gutem Reisewetter 

in Luzern angekommen, zu Fuss sind wir vom Löwenplatz bis 

zum See gelaufen. Am Ufer stand das Schiffsrestaurant für 

uns bereit, ein alter Raddampfer «Wilhelm Tell». Hier genos-

sen wir ohne Fahrt den Apéro, feines Mittagessen, danach 

Dessert und Kaffee. Toller Service, gutes Essen, das alle ge-

nossen! Es wurde eifrig geschwatzt und gelacht. Als Unter-

haltung spielte Hans Stoll auf der Handorgel und sang dazu. 

Sogar Tanzbeine wurden geschwungen! Die Zeit verlief so 

schnell, um 15.30 Uhr ging es wieder hinauf zum Löwenplatz 

wo wir in unsere Cars einstiegen. Über die Autobahn fuhren 

wir dann heimwärts. Mit fröhlichen Gesichtern kamen alle 

gesund und munter an die jeweiligen Aussteigeorte. Dort 

wurden sie von den Helferinnen verabschiedet. 

Herzlichen Dank den tollen Chauffeuren der Firma Ryffel AG 

für die gute Fahrt! Nochmals herzlichen Dank den Sponsoren 

für ihre Unterstützung, dass so eine Reise möglich ist!

Am 12. September 2024 organisiere ich die 70. Seniorenreise, 

dies wird meine 20igste und letzte sein. 

Die Reiseleiterin Vreni Alder ist freiwillig engagiert für 

unseren Verein GfHombi. 

Die Seniorenreise wird auch in Zukunft stattfinden und vom 

GfH organisiert und mitfinanziert.

  Sprachkurse
   von Carolin von Kameke

Wir konnten per MV 2023 Esther Schlumpf dafür gewinnen, 

die Koordination und Verwaltung der Sprachkurse zu über-

nehmen. Der Bereich Sprachkurse ist für unseren Verein 

bisher immer eine tragende Säule gewesen. Wir sind begeis-

tert, dass wir dieses Projekt weiterhin unter unserem Dach 

laufen lassen können. 

Unsere Sprachlehrer:innen (Allan Dulcher/Englisch, Leanne 

Holenstein/Englisch, Luisa Sala/Italienisch, Teresa Schuma-

cher/Italienisch) sind allesamt ordentlich im Stundenlohn 

angestellt.  Luisa Sala ist leider krankheitsbedingt ab März 23 

ausgefallen – Teresa Schumacher hat die Stunden übernom-

men. Wir sind froh, dass wir so die Kurse für die Teilnehmen-

den gewährleisten konnten.

Es fanden 7 Englischkurse und 4 Italienischkurse statt. 

Im Semester 2023 haben 53 Personen teilgenommen, im 

Semester 2023/2024 waren es 58 Personen. 

Esther gewährt uns einen kleinen Ausblick auf die Sprach-

kurse 2024: In Planung ist ein Italienisch-Anfänger Kurs, 

jeweils donnerstags, von 16 bis 17.15 Uhr, bei Luisa Sala. 

Der Kurs soll am 7. März starten. Wir freuen uns, wenn das 

weitergesagt wird und Anmeldungen nimmt Esther gerne 

über sprachkurse@gfhombi.ch an. 

Ausserdem steht eine Überarbeitung unserer in die Jahre ge-

kommenen Kursbedingungen an. Diesen wird sich Christiaan 

Verburg gemeinsam mit Esther annehmen. 

 p
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Diverse Impressionen

Esther hat die Arbeit rund um das Thema Sprachkurse, in der 

anfangs holprigen und chaotischen Findungsphase mit ihrer 

ruhigen und besonnenen, sehr professionellen Art hervor-

ragend gemeistert – Dankeschön, Esther, wir sind sehr froh, 

dass es Dich gibt! p
  Frauenschwimmen
   von Carolin von Kameke

In diesem Jahr konnten wir sowohl im Frühjahr, als auch im 

Herbst jeweils 2 Frauen-Schwimmkurse freitagabends, à 8 

Teilnehmerinnen in der Schwimmhalle Hombrechtikon statt-

finden lassen. Auch für diese 4 Kurse gilt unser Beschluss, 

dass wir die Schwimmkurskosten für Hombrechtikerinnen 

zur Hälfte tragen, auswärtige Schwimmschülerinnen zahlen 

den Gesamtpreis. 

Der Kurs wurde auch in diesem Jahr wieder von unserer 

professionell ausgebildeten Schwimmlehrerin Noelia Bustos 

geleitet und Jiska Wyser, angestellt von der MoJuga beim 

Familientreff (ehemals Spielbaracke) übernahm wiederholt 

die Koordination/Administration und Flyer Gestaltung der 

Schwimmkurse, wofür wir sehr dankbar sind. 

Dieses integrative Projekt ist unserem Verein eine Herzens-

angelegenheit. Noelia Bustos ist ordentlich im Stundenlohn 

von unserem Verein angestellt und Jiska Wyser engagiert 

sich freiwillig für den GfH in diesem Projekt – Dankeschön 

Euch beiden! p
  Jass-Nachmittag 
   von Annelies Aschinger

Wir hatten gut besuchte Jass-Nachmittage. Wir haben immer 

eine schöne Menge an Jasser:innen, es gibt auch welche aus 

Stäfa, die den Weg zu uns nach Hombrechtikon finden und 

auch unser Jass-Turnier war in diesem Jahr gut besucht – ich 

konnte Dank 3 Wertgutscheinen von Denner, 3 tolle Preise 

aushändigen. Die Stimmung beim Jassen ist super und wir 

haben eine gute Zeit.

Der Jass-Nachmittag findet in der Regel jeden 1. und 3. 

Mittwochnachmittag von 14 bis 17 Uhr im Restaurant  

«Chez Gaspi» statt. p 
Die Daten finden sich jeweils in unserer Agenda auf unserer 

Vereinswebseite und Annelies macht sich die Arbeit und 

pflegt die Daten auf der Gemeindewebseite ein. 

Wir danken Annelies Aschinger für die beherzte Betreuung 

der Jass-Nachmittage. Annelies ist freiwillig engagiert für 

unseren Verein.

  Waffelstand
   von Carolin von Kameke

Bei der MV 2023 im April wurden die Stimmen unter unse-

ren Mitgliedern laut, dass wir doch den Waffelstand wieder 

aufleben lassen könnten. Mitglieder Kerstin Seiler und Luise 

Köhl sicherten Carolin von Kameke volle Unterstützung 

in der Organisation zu und so wurde kurzerhand noch ein 

Standplatz für die Chilbi 2023 gebucht. 

Den Teig haben wir in diesem Jahr, Dank Kerstin, problem-

los bei der Bäckerei Scharrenberg in Oetwil am See bezogen, 

und die Eimer, die uns gefehlt haben, hat Kerstin in alleiniger 

Leistung angerührt und geliefert – grossartig! Insgesamt 

haben sich 24 Freiwillige an den heissen Eisen, bei kühlem 

und total nassem Wetter voll und ganz mit ihren Zeitein-

sätzen für unseren Verein und seine Zwecke eingesetzt. Das 

war einfach superklasse! Wir haben insgesamt 650 bezahlte 

Waffeln und 70 unbezahlte Waffeln gebacken und es blieb 

von den 18 Eimern Teigmasse kein Tropfen Teig übrig. 

Wir haben sehr viele positive Rückmeldungen erhalten.

Herzlichen Dank allen Beteiligten, es war eine wunderbare 

Chilbi –frei nach dem Motto miteinander - füreinander. p
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